

## ALARMA CAUSÓ EMANACIÓN DE HUMO DESDE EDIFICIO DE CALLE SARMIENTO

Bomberos de tres compañías acudieron a la emergencia

Alarma causó un llamado de emergencia que movilizó a Bomberos hasta el edificio Sarmiento, ubicado en la intersección de la calle del mismo nombre y Lautaro Navarro, en Punta Arenas.

El hecho se registró esta tarde cerca de las 14:40 horas, cuando desde el interior del edificio se solicitó la concurrencia de los voluntarios debido a la emanación de humo en el piso número 11.

Hasta el lugar llegaron unidades de tres compañías, quienes verificaron la denuncia de los vecinos, descartándose un problema mayor.

No existe hasta esta hora una información oficial acerca de qué pudo haber causado la emanación del humo y que alertó a los ocupantes de este edificio.



4782 total visits, 2 visits today